

Lanzador de Cuba repite salida de altos quilates en béisbol de Japón



Tokio, 28 jun (PL) El lanzador cubano Liván Moinelo logró este domingo otra salida impecable a pesar de la derrota de su equipo Halcones de SoftBank ante Leones de Seibu (3-4) en la Liga Japonesa de Béisbol Profesional.

En el montículo del estadio MetLife Dome de la ciudad de Tokorozawa, el zurdo de los Halcones y el team Cuba no permitió hit ni carreras en un episodio de relevo y mantuvo en 0.00 su promedio de efectividad en la incipiente temporada.

Raidel Martínez, otro lanzallamas contratado bajo el amparo de la Federación de la isla, no vio acción en el revés 3-10 de los Dragones de Chunichi ante las Carpas de Hiroshima en el Nagoya Dome.

En este encuentro, el venezolano José Pirela conectó su segundo vuelacercas de la campaña y remolcó un par de compañeros para erigirse como el héroe del partido, mientras el también cubano Dayán Viciado terminó de 4-1, por la causa perdedora, para elevar su promedio a .237.

Asimismo, el dominicano Aderlin Rodríguez ligó un indiscutible en cuatro turnos y produjo una raya en el fracaso 5-6 de su plantel Búfalos de Orix ante los Marineros de Lotte.

Tras su actuación en el ZOZO Marine de Chiba, Rodríguez ascendió a .216, al tiempo que el jardinero cubano Leonys Martín anotó en dos ocasiones, pero se fue de 3-0 con par ponches para bajar su promedio a .233.

De acuerdo con la página de béisbol japonés, los Luchadores de Nippon Ham superaron 6-4 a las Águilas de Rakuten en el Parque Rakuten Seimei de Sendai en un partido que no contó con la participación de jugadores latinos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/226998-lanzador-de-cuba-repite-salida-de-altos-quilates-en-beisbol-de-japon>



Radio Habana Cuba